
BOAR Kramer stellt fest, dass der TOP 9 bereits im letzten Planungsausschuss vorberaten 

worden sei. Da die Spielplatzfläche überplant werden soll, hat eine erneute verkürzte 

Auslegung zu diesem Punkt stattgefunden. Stellungnahmen der Beteiligten gingen nicht ein.  

RM Fischer spricht an, dass der Pendlerparkplatz- Bohlswarfer Weg an das Gewerbegebiet 

angebunden werden könne. BOAR Kramer entgegnet, dass mehrere Varianten der 

Anbindung noch erarbeitet und im Anschluss vorgestellt werden. RM Thiesing merkt an, 

dass er das bereits im Planfeststellungsverfahren gefordert habe.  

 

Der Planungsausschuss empfiehlt mit 7 Ja-Stimmen bei zwei Enthaltungen den 

Beschlussvorschlag der Verwaltung. 

 


